



ほむら 秀群

【スローガン】

つなぐ

&つながる

鹿嶋市立鹿島秀群学園鹿島中学校

鹿嶋市宮中2398番地1

TEL 82-1455 FAX 83-7768

Eメール: 630501@sch.ibk.ed.jp

【学校教育目標】 心身ともに健康で、主体的に学び、社会に貢献できる生徒の育成【対話・共生】
～対話を通して、お互いの違いを理解し、認め合う～

後期始業式が行われました

10月14日(火)に後期始業式が行われました。各学年の代表生徒からは後期の抱負として、学習面や生活面の自分自身の目標に加えて、「学年や学校をよりよくしていきたい」という視点に立った力強い発表がありました。校長からは、学校目標である「知的好奇心の育成」「共感的な人間関係の育成」「体力向上への取組」「ボランティア活動への取組」について、さらに力を入れて取り組んでほしいとの話がありました。式に臨む生徒たちの姿勢も大変立派で、静かな緊張感の中にも、新たなスタートへの意気込みがしっかりと伝わってきました。



第3回学校運営協議会が行われました

10月15日(水)に、第3回学校運営協議会が行われました。「語りあおう～お互いの願いとチカラをカタチに」というテーマのもと、学校運営協議会委員、生徒会役員、教職員の計27名による熟議が行われ「学校と地域連携」について熱心な話し合いが行われました。「学校と地域の壁を取り払いたい」「顔見知りになる機会として、ボランティアの回数を増やしたい」「学校の文化祭を公民館や小学校と協力して開催し、地域の人を招いて実施したい」などの意見が出されました。「願いと力」を「形」にしていくことができるよう、具体的な取組を推進していく予定です。



生徒の活躍の軌跡～新人戦・駅伝大会特集～

9月30日(水)から10月8日(水)までの期間、県東地区新人体育大会が行われました。3年生からバトンを引き継ぎ、新体制でチームづくりを進めてきた成果が随所に見られました。来年度の総合体育大会に向けてさらに個々のスキルアップと、チーム力のさらなる向上が期待されます。また、県東地区中学校駅伝競走大会が10月21日(火)に行われました。夏休みからの練習の成果を発揮し、素晴らしいチームワークで男女ともに好成績を収め、県大会への出場を決めました。

～県東地区新人体育大会の結果～

軟式野球部	第3位
サッカー部	第1位 → 県大会へ
ソフトテニス部	男子団体：2回戦進出、ペア：ベスト16 女子団体：1回戦惜敗、ペア：ベスト32
バスケットボール部	男子：1回戦惜敗 女子：第2位 → 県大会へ
バレーボール部	男子：第1位 → 県大会へ 女子：ベスト8
卓球部	男子団体：第3位、シングルス：第5位、ベスト16 → 県大会へ 女子団体：第3位、シングルス：ベスト16 → 県大会へ
柔道部	女子団体戦：第3位、階級別：第2位 2名 → 県大会へ 男子66kg級：第3位、73kg級：第3位 → 県大会へ
剣道部	男子団体：第2位 → 県大会へ、個人：ベスト16 女子団体：第2位、個人：第3位 → 県大会へ

～県東地区中学校駅伝競走大会の結果～

駅伝	男子の部：第2位、女子の部：第1位、総合の部：第1位 → 県大会へ
～県新人体育大会の結果～	
水泳	共通男子400m自由形：第3位、共通男子200m自由形：第7位
陸上	共通男子400m：第3位、共通男子3000m：第5位

